

Petrer y la UA crean un concurso para elegir el logo de la nueva sede universitaria

16/02/2016



El Coordinador de la Sede Universitaria de Petrer, el profesor Pedro Payá, y el edil de Cultura, Fernando Portillo, han presentado esta mañana el concurso para diseñar un logotipo para la nueva sede, organizado por la Universidad de Alicante y el Ayuntamiento de Petrer. La imagen ganadora recibirá un **premio de 450 euros** y "acompañará la difusión de todos los actos que en adelante lleve a cabo la Sede Universitaria de Petrer,

siendo por tanto la imagen visible de la institución", ha indicado Portillo. Los interesados pueden **enviar sus propuestas hasta el 7 de marzo** a la Sede Universitaria de Petrer o bien en la Oficina Central del Registro de la Universidad de Alicante. Payá ha matizado que aunque el diseño es libre debe ser **inédito, original y deberá contener el nombre de la sede en valenciano.**